

(2020年7月1日付)



## ●小児科 安田 泰明 先生

令和2年7月から三重病院に赴 任しました安田泰明と申します。 ここへの赴任前は藤田医科大 学ばんたね病院で1年間、小児 アレルギーを中心に診療を行っ

ておりました。三重病院では、アレルギー診療を中心に、 小児科一般診療を含め幅広い小児科診療に従事してい きます。お子さん、保護者の方にもわかりやすく、安心 した医療を提供できるように頑張っていきますのでよろ しくお願いします。



## ●小児科 宮田 光顕 先生

7月より当院にて研修させて頂 くことになりました、宮田光顕と 申します。

名古屋市緑区出身で、三重大 学卒業後は初期研修と後期研修

2年間、合計4年間は伊勢赤十字病院で研修しました。 後期研修3年目で初めて転勤となり、当院配属となりま した。環境が大きく異なり、戸惑うこともありますが楽 しんで学ばせて頂いています。

小児精神に興味があり、当院での外来は私にとってこ れまでになく刺激的な時間となっています。右も左もわか らず勉強すべきことが山積みですが、わくわくしています。

9月までの3か月間は慢性期チーム、10月・11月の2 か月間は急性期チームにて研修予定です。来年4月から は隣の三重県立こども心身発達医療センターに配属予 定です。

丁寧な診療を心がけます。よろしくお願いいたします。



## ●小児科·アレルギー科 高瀬 貴文 先生

はじめまして、この度7月に三 重病院に赴任することとなりまし た高瀬貴文と申します。岐阜大 学を卒業し、その後愛知県、千 葉県と小児科医として勤務をし、

2019年に三重県にやってまいりました。小児科、アレ ルギー科として、今後もお子様のちからになれるよう、 よりよい小児診療並びにアレルギー診療ができるよう、 精進してまいります。また大学院生でもあり、研究分野 に関しても多くの方の力を借りながらではありますが、 今後勉強していく所存です。スタッフの方々にはご迷惑 をおかけすることも多々あるかと思いますが、どうぞよ ろしくお願いいたします。また地域の方々にも安心安全 な医療が提供できるように努力していきます。

これからもどうぞよろしくお願い いたします。



## ●小児科 中村 雅也 先生

小児科専攻医の中村雅也と申 します。2020年7月1日から約 半年間研修させていただく予定 です。よろしくお願い致します。 出身地は石川県七尾市で近くに

は加賀屋など有名な旅館がある和倉温泉があります。 体を動かすのが好きでしたが、年齢とともにスポーツを しなくなり、どんどん体格が大きくなっているのが心配 です。出身大学は三重大学です。初期研修は奈良県の 土庫病院、3年目から三重県に戻り小児科に入局しまし た。その後、伊勢赤十字病院、松阪中央総合病院にそ

れぞれ1年研修し、三 重病院に異動となりまし た。まだまだ知らない ことも多く、日々勉強 の毎日です。さらに今 までの病院と違う面も 多く、半年ではとても 学びきれませんが、少 しでも多くのことを吸収 できるように頑張ってい きたいと思います。若 輩者ではございますが 精一杯診療を行ってい きたいと思います。

今後ともよろしく お願い致します。

